
Studentenrat der TU Dresden

Protokoll der GF-Sitzung vom 
06.09.2012

Anwesende:  Ullrich Gebler (GF Lehre und Studium), Andreas Spranger (GF 
Hochschulpolitik), Janin Volkmann (GF Ö)

Protokoll: Andreas
Beginn: 11:30
Ende: 12:10

Tagesordnungspunkte/ Themen Verantwortlich

1 .   Finanzantrag
Es liegt ein Reisekostenrückerstattungsantrag von Dominique Last vor, 
den Ullrich vorstellt in Höhe von 148,80 Euro. Dieser beinhaltet, dass d. 
Lasst zu einer Tagung „Die Zukunft der Akkreditierung in Deutschland“ 
des deutschen Akkreditierungsrates in Bonn teilnehmen kann. Dies sei 
die erste gemeinsame Tagung vom A.-Rat und -agenturen, bei der 
versucht werden soll, eine Bilanz der Wirkung der A. In Deutschland auch 
aus internationaler Sicht zu ziehen. Des weiteren sollen mögliche 
Perspektiven für das A.-wesen erarbeitet werden. Die Anmeldung soll bis 
zum 1. Oktober erfolgen. Das Programm liegt der GF vor. Es fallen 
Fahrtkosten in Höhe von 122 Euro, sowie Übernachtungskosten von 26,80 
Euro, da D. Last schon am Vortag anreisen wird.

Ohne Gegenrede angenommen

2. Antrag auf vorläufige Entsendung
Aufgrund dessen, dass das StuRa-Plenum erst wieder zum 27. September 
2012 tagt, soll die Gf aus Gründen der Dringlichkeit eine Vorschlagsliste 
für die vier stud. Sitze im Arbeitskreis Q zuzustimmen. Diese Plätze 
waren ausgeschrieben, worauf sich vier Studenten meldeten. Diese sind:
Sebastian Hirschfeld (Ref. Q), Robert Schädel, Dominique Last sowie 
Stanislaw Bondarew.
Eine Nachträgliche Entsendung/Bestätigung soll noch durch das Plenum 
erfolgen. Die GF bestätigt die Liste ausdrücklich nur vorläufig. Die 
endgültige Entscheidung soll allein das Plenum tragen. Jedoch behält sich 
das Rektorat ein letztes Bestätigungsrecht vor.

Ohne Gegenrede angenommen
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3. Collegeblöcke
Es wird noch einmal mit Herrn Passmann telefoniert und dieser sendet 
der GF eine Liste der angefragten Werbepartner zu. Die GF begutachtet 
das Probeexemplar und findet es für sehr gut. Andreas schlägt vor, dass 
Herrn Passmann vorgeschlagen wird, dass eine Seite des Werbeblocks mit 
StuRa-Werbung bedruckt werden soll. Janin möchte sich noch am 
heutigen Tag mit Herrn Passmann darüber auseinandersetzen.
Grundsetzlich spricht sich die GF für das kostenfreie Bestellen der 
Collegeblöcke aus.

4. Termine etc. pp.
Andreas erklärt, dass er wieder einige Abgeordnete angeschrieben hatte 
und um Termin angefragt hatte. Prof. Schmalfuß (FDP) hat schon 
abgesagt. Dementsprechend und entsprechend der Email, welche er am 5. 
September über allesamt verschickte, wendet er sich nun möglichst an alle 
Abgeordneten, welche ihm aus der Regierungskoalition unter die Nase 
kommen.
Ferner wird Andreas an einem Fachgespräch zum Thema „Transparenz und 
Partizipation in der Forschung“ von der Bundestagsfraktion Bündnis 90/Die 
Grünen am 18. September 2012 in Berlin teilnehmen.

5. Härtefallantrag
 
BK 343/01/2012

dem Härtefall wird stattgegeben
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